

Opérations de nettoyage du réseau d'assainissement

Les 32 communes que compte la wilaya sont mobilisées pour entreprendre des travaux de réhabilitation et de nettoyage du réseau d'assainissement.

D'ailleurs, les agents de l'office national de l'assainissement sont sur le terrain pour le dégrassage du réseau d'assainissement.

Les services de la direction des travaux publics sont aussi appelés à nettoyer les ravins pour faciliter le ruissellement des eaux de pluie pour éviter leur stagnation et leur débordement sur les routes.

Les avaloirs liés à la canalisation du réseau d'assainissement sont principalement concernés par cette opération.

Ils ont été bourrés de sable et de déchets ménagers obturant le ruissellement des eaux de pluie. A cet effet, le président de l'Assemblée populaire communale du chef-lieu de wilaya a rappelé la population à ne pas jeter des déchets inertes tels que les remblais et autres ramassis au bord des routes.

Car ces déchets seront entraînés par les eaux pluviales et boucheront les avaloirs censés ramener les eaux vers le réseau d'assainissement.

Ces opérations permettront d'éviter des débordements des eaux pluviales et également des inondations.

Les autorités locales conscien-

tes de la problématique des inondations ont opéré et exécuté des opérations d'assainissement à travers toutes les communes par les agents de l'office national d'assainissement pour que les eaux de pluie ruissellent facilement jusqu'aux neuf stations de lagunage réalisées à travers la wilaya et ces eaux seront traitées et utilisées à l'irrigation des arbres fruitiers uniquement.

S.B

تحسبا لحل شركة "سياتا" بالطارف العمال ما بين الجزائرية للمياه وديوان التطهير

الشركة؛ التي سال الكثير من الحبر حولها على السنين الماضية نظرا لارتباط اسمها بالفصائح، قد أصبحت في خبر كان في انتظار رؤية نتيجة قرار حلها على الميدان.

هذا وكانت "الامة العربية" قد كشفت قبل حوالي ثلاثة أشهر عن قرار وزارة الموارد المائية القاضي بحل الشركة وإعادة قطاع المياه بولايتي الطارف وعنابة إلى ما كان عليه سابقا، وهو القرار الذي تم اختياره من بين عدة قرارات أخرى قام وزير القطاع بدراستها على مدار الأشهر الأخيرة.

مأمون المنعصر

"سياتا"، وحسب مصادرنا فإن الهيكل الوحيد الذي لا يزال يمثل هذه الأخيرة هو المديرية العامة، التي سيتم إخلاء مقرها هي الأخرى والذي كانت تستأجره في أحد مراكز الأعمال مقابل أموال طائلة، وسيحول موظفو المديرية نحو مركز بلدية سيدي عمار الذي سيتم إعطاؤه أهمية أكبر في تسيير قطاع المياه في ولاية عنابة.

وفي سياق إنهاء جميع الأمور المتعلقة بـ "سياتا" فقد تم صرف المخلفات المالية التي أقرتها الاتفاقية الجماعية بأثر رجعي من شهر مارس 2012 وتمثل 20 بالمائة من الأجر القاعدي للعمال، وبهذا تكون

كما كان متوقعا دخلت عملية حل شركة المياه والتطهير للطارف وعنابة "سياتا" العد العكسي وتم الإنطلاق في تنفيذ مراحلها العملية، حيث شرعت مختلف الوحدات في التعامل بالأختام الجديدة التي تحمل شعار "الجزائرية للمياه" والديوان الوطني للتطهير، اللذين تم تقسيم عمال الشركة عليهما ليعود بذلك هذا القطاع إلى ما كان عليه قبل عام 2008، حيث سيخضع العمال بموجب هذا التقسيم إلى الاتفاقية الجماعية الخاصة بكل مؤسسة، وهذا الأمر سيؤثر على الأجور التي كان يتقاضاها العمال في

FORUM MONDIAL SUR LA SÉCURITÉ ALIMENTAIRE

Nouri présente les résultats des programmes de soutien nationaux

PAR RAYAN NASSIM

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Abdelouahab Nouri, a présenté, lors d'un forum à Berlin, les résultats des programmes d'appui à l'agriculture en Algérie à travers le taux de croissance de ce secteur, sa part dans le PIB et son impact sur l'emploi. *"Les programmes d'intensification soutenue des productions des principales filières agricoles ont permis à l'agriculture (algérienne) de connaître un taux de croissance de 13 %, de participer au Produit intérieur brut à hauteur de 10 % et d'employer plus de 2,5 millions de personnes"*, a souligné le ministre lors de son discours au Forum mondial pour l'alimentation et l'agriculture (GFFA), tenu du 15 au 17 janvier à Berlin. Nouri a, également, précisé que l'Algérie assurait actuellement la couverture de ses besoins à hauteur de 72 % grâce à ces mêmes programmes, indique le ministère dans son communiqué. Abordant la hausse de la

demande nationale en denrées alimentaires, qui est, selon lui, une réalité en Algérie comme partout dans le monde, le ministre a indiqué qu'elle était, certes, liée à l'augmentation de la population, dont l'accroissement naturel est de 2,07 %, mais qu'elle s'explique davantage par l'amélioration *"importante"* du niveau de vie et des revenus et à la diversification du régime alimentaire. Selon lui, la disponibilité alimentaire est aujourd'hui de 3.500 kg/calories en Algérie, ce qui se situe *"largement au dessus"* du niveau préconisé par les institutions internationales spécialisées. S'agissant du développement des territoires ruraux dans la perspective d'une meilleure intégration à l'économie nationale, Nouri a noté que des programmes *"ambitieux"* avaient couvert l'ensemble des régions du pays, permettant d'atteindre un taux de 99 % de raccordement de ces territoires en énergie électrique et leur désenclavement pour faciliter aux paysans l'accès à leurs

exploitations et leur assurer les meilleures conditions de stabilité. Dans le même registre, Nouri a aussi cité la réalisation de milliers de logements ruraux, de la construction d'établissements scolaires et d'unités de santé publique dans les villages les plus reculés, du raccordement de ces populations au gaz naturel, à l'eau potable et à l'assainissement. Le ministre a expliqué, dans son discours, que l'Algérie œuvrait de plus en plus à la promotion d'un développement agricole et rural puissamment sous-tendu par l'économie fondée sur la connaissance de la biodiversité et des ressources naturelles (sol et eau), des territoires ruraux et de leurs populations et celle des marchés agricoles. Dans cette perspective, a-t-il soutenu, les moyens satellitaires font partie des outils utilisés par l'Algérie en matière de lutte contre la désertification et les feux de forêts et dans le suivi des rendements des productions agricoles, ce qui a permis à cette expérience capitalisée par le pays

d'être érigée, par le secrétariat exécutif de la Convention des Nations unies sur la lutte contre la désertification (UNCCD), en modèle à valoriser et à généraliser. En matière de développement des énergies renouvelables, notamment l'énergie solaire, Nouri a noté que l'Algérie construisait, également, une base industrielle qui lui permet de s'engager dans une transition énergétique qui s'impose de plus en plus. Dans son intervention, le ministre s'est également exprimé sur la sécurité alimentaire mondiale, en espérant que l'accroissement de la demande mondiale en denrées alimentaires soit accompagné d'une offre alimentaire conséquente, qui évitera les pratiques spéculatives et la volatilité des prix qui mèneront, a-t-il avisé, à une nouvelle crise alimentaire, à de nouvelles tragédies humaines et à une instabilité politique hautement préjudiciable à la sécurité et à la stabilité internationales.

R. N.

DJANET

Opérations d'aménagement des quartiers

Une enveloppe de 70 millions DA a été allouée à l'aménagement du quartier Tin-Khatma de la ville de Djanet, dans la wilaya d'Ilizi, a-t-on appris, hier, de la direction de l'urbanisme et de la construction (DUC). Cette opération porte notamment sur des travaux d'aménagement et la réalisation de l'éclairage public, a précisé le DUC d'Ilizi, Abdelbaki Sedrati. Le même responsable a fait part, à ce titre, de la finalisation de l'étude de raccordement aux réseaux d'alimentation en eau potable et d'assainissement des quartiers In-

Aberber, Aghoum et Azelouaz, dont les travaux d'exécution seront lancés prochainement. La réalisation de trois esplanades publiques, au quartier Aghoum, en plus des projets d'embellissement urbain au profit du quartier El-Mihane, relevant de la même collectivité, est également projetée, a-t-il ajouté. Ces opérations d'embellissement, retenues à travers les différents quartiers de la ville de Djanet, devront contribuer à redonner un look plus avenant à cette ville touristique, a indiqué la même source.

Colère à la Cité AADL 937 logements

Pour des raisons d'entretien, des robinets sans eau depuis 10 jours

ZITOUNI M.

La colère monte au niveau du collectif d'habitants des 937 logements à la Cité AADL et ce, suite à une interruption de l'alimentation en eau potable qui dure depuis dix jours. Cette coupure est due à un manque d'entretien, selon les habitants qui n'arrivent pas à expliquer que la gestion de cette cité reste très aléatoire et ce, malgré les charges payées.

Au moment où le taux de raccordement au réseau AEP a atteint un niveau très appréciable et une alimentation régulière, des cités demeurent privées d'eau. C'est l'exemple de la cité AADL 937 logements, plus connue sous l'appellation COSIDER où les foyers sont privés d'eau

depuis une dizaine de jours en raison d'un banal problème d'entretien des pompes. Ce qui irrite les locataires, en attendant de devenir propriétaires, est le fait que chaque mois, chacun d'eux verse 2.600 Da de charges et une simple opération arithmétique permet d'avancer que l'agence a tous les moyens financiers pour assurer tous les services, allant de l'eau potable aux ascenseurs en passant par l'entretien des espaces verts et des autres parties communes.

Cette situation n'est nullement nouvelle, vu que depuis qu'ils sont sur place, les habitants de cette cité au même titre que d'autres de l'AADL dénoncent ce qu'ils qualifient d'incompétence de l'agence en matière de gestion immobilière «et leur mission ne semble réduite qu'à une simple caisse». Il y a quelques années,

dans cette même cité, les habitants ont même songé à ester en justice les responsables de l'agence sur la base de la non concrétisation des clauses contenues dans le contrat liant les deux parties.

Du coup, les habitants signalent qu'un ensemble immobilier censé être d'excellence, vit au rythme des colporteurs d'eau alors que cette négation a tendance à disparaître.

En plus, ce sont les habitants eux-mêmes qui sont obligés d'effectuer certains travaux comme cela a été le cas pour ceux du bloc 5 qui ont sacrifié leur repos pour déboucher le vide-ordures. Ce sont tous ces manquements qui font que cette cité donne déjà des signes de vétusté et si rien n'est fait pour un entretien quotidien, dans quelques années, elle pourra faire partie du vieux bâti.